

EB Rapport moral 2024

Marie-Odile, la secrétaire de EB, s'est rendue au Cambodge en octobre 2023 et Laurence, la présidente, en février 2024. A chaque fois ce fut une fête de retrouver les jeunes. Cette année c'est le tour de Serge, notre trésorier qui y part avec sa compagne Noëlle, le 9 décembre.





Kanhia est notre dernière étudiante, en 3ème année d'université d'anglais. Elle envisage de se présenter au concours national pour devenir enseignante comme sa soeur Srey Pich. Elle est aussi professeure dans l'école d'anglais que Pich a monté avec Srey Nich non loin de son village natal dans la province de Kandal. Elle enseigne aux plus jeunes.



L'école fonctionne très bien. 130 élèves fréquentent assidument les cours du soir dans les salles de classe qu'elles louent dans une école publique. Il y a 5 professeurs et Pich a même organisé un ramassage scolaire. EB apporte une aide financière à ce projet afin que le plus d'enfants possible puissent en profiter.

La correspondance scolaire organisée entre cette école et le collège de Saint Selve se poursuit à la grande joie des étudiants cambodgiens et français. Cette année, comme l'année précédente, Laurence a fait le facteur dans les deux sens.



Les élèves découvrent les lettres envoyées par les jeunes français.

Fin 2023, Pich et Srey Nich ont ouvert une nouvelle école pour des cours de soutien dans une maison qu'elles louent à Phnom Penh et où elles habitent. Il y a trois classes qu'elles ont aménagées. C'est Srey Nich qui dirige cette école, Pich dirigeant celle du village.









Vichara a eu une magnifique petite fille.



Il en est de même pour Dima qui était déjà bien enceinte en février!

Srey Phal a eu un accident de moto en voulant éviter un chien. Elle n'a pas pu travailler pendant deux mois. Ses deux genoux ont du être opérés. Tout va bien aujourd'hui et Srey Phal nous a annoncé son mariage pour les 12, 13 et 14 Décembre. Et oui! Au Cambodge les cérémonies entourant le mariage durent 3 jours. Serge et Noëlle participeront aux festivités. EB offrira 100 dollars au jeune couple.



Srey Leap, maman de Cheata depuis Novembre 2022 a acheté une maison avec son mari qui travaille comme elle à la banque ABA.



Chhay Leang a perdu son papa cette année. Elle est, malgré tout, toujours aussi lumineuse. Elle et son mari envisagent un voyage en Angleterre pour rencontrer la famille de monsieur. Le jeune couple partage une maison à Chhroy Changvar avec Sophanmey et son compagnon. Sophanmey, tout comme Chhay Leang, est professeure de yoga à la fondation Azahar.





Chhay Leang et Sophanmey

Marie-Odile a pu rencontrer Mida qui est devenu moine



Srey Keo, Marie Odile, Mida et Sovanna

Sovanna (nounou Srey) : son opération du rein s'est bien déroulée et elle a un suivi mensuel. En revanche, Sovanna est dépendante, elle ne peut plus marcher. C'est sa fille Srey Keo qui gère son quotidien. Marie Odile a organisé une collecte de fonds qui a permis l'achat d'une télévision et d'un lave linge.

L'aide financière de EB permet à Srey Keo de concilier les soins à sa mère et sa vie privée. Tout en poursuivant son travail à la salle d'escalade, elle se forme pour devenir professeure de yoga.



Srey Keo et son amoureux

La maman de Pich, Phanha, souffrait d'une hypertrophie de la thyroïde suite aux années à travailler dans les champs et les pesticides. EB a financé l'intervention chirurgicale. Aujourd'hui elle va bien. Pich a fait aménager le bas de leur maison sur pilotis pour lui créer une chambre plus ventilée et confortable.



Bien qu'elle ne dépendent plus de EB, des nouvelles des jumelles Chani et Chana : elles sont toujours à Hope for the Silent Voices où elles évoluent positivement



Les projets

Nous maintenons les aides actuelles. Pich, via son école, perpétue la mission éducative de EB. Pour cela, EB encourage et accompagne ce projet.

C'est Pich, en tant que trésorière adjointe de EB, qui est titulaire de notre compte ABA et qui distribue les aides en cours, en lien avec Serge:

L'école d'anglais Les études de Kanha L'aide à Sovanna

Les aides ponctuelles selon les besoins de chacun et les événements.

Merci à vous